SAMEDI 26 DÉCEMBRE 2015 WWW.SUDQUEST.FR Libournais

LAPOUYADE



Delphine et Benoît Vinet ont transporté leur vin à Paris à bord d'une péniche, PHOTOS D.V.

Transport écologique pour vin bio

Les 1 800 bouteilles du domaine Émile Grelier, parties le 25 septembre dernier (lire notre édition du 25 septembre), sont arrivées à Paris début décembre, quelques jours avant le début de la conférence sur le climat (COP21).

Embarquées d'abord sur la péniche Le Tourmente, face à la maison écocitoyenne de Bordeaux, puis transférées sur une seconde péniche à Avignon, l'Alizarine.

Dans le cadre de l'opération Un voyage pour le climat, portée par l'association Vivre le canal, les viticulteurs Delphine et Benoît Vinet, qui gèrent 8 hectares de Bordeaux Supérieur bio à Lapouyade, souhaitaient mettre en avant le rôle du transport fluvial dans la lutte contre le changement climatique.

Ils sont finalement arrivés le 4 décembre à Paris, au bassin de la Villette, quai de la Loire. À bord de la péniche Alizarine, ils ont reçu le public afin de faire découvrir leur vin, mais aussi d'autres produits régionaux écotransportés, labellisés COP 21, avec la participation de Denis Robert, vigneron bio du Mas d'Intras, en Ardèche, et de la LPO, pour une présentation de l'action Refuge LPO. Jean Gaury



Delphine et Benoit Vinet sur le stand de la Fondation Nicolas Hulot, au Bourget, pendant la COP 21

Invités par la Fondation Hulot

Face à l'urgence d'agir, Delphine et Benoît Vinet, un couple de vignerons, ont donc souhaité une nouvelle fois marquer leur engagement environnemental en confiant leurs bouteilles à des péniches. Les deux habitants de Lapouyade considèrent qu'il est très important que chacun exprime sa volonté d'un changement positif. Le 3 décembre, le couple de vignerons a été accueilli au Bourget par la Fondation Nicolas Hulot. « Nous avons pu témoigner des actions environnementales que nous menons sur notre vignoble pour lutter contre le réchauffement climatique et pour instaurer une agriculture durable », racontent Delphine et Benoît, heureux d'avoir pu vivre cette expérience.